

Mercados, sin motivo para asumir riesgos (El Financiero 17/05/11)

Mercados, sin motivo para asumir riesgos (El Financiero 17/05/11) Clara Zepeda Hurtado Martes, 17 de mayo de 2011

• Wall Street continuó a la baja. De cara al mal tiempo en la economía mundial y a una grieta profunda en el liderazgo del Fondo Monetario Internacional (FMI), los mercados financieros no encontraron ayer motivo para asumir riesgos. En medio de temores sobre la economía estadounidense, Wall Street mantuvo las caídas con las que cerró la semana pasada, producto de la venta de acciones en el sector tecnológico. El débil dato de actividad manufacturera de mayo sirvió de excusa a los inversionistas de la Gran Manzana para recoger beneficios en una sesión en la que Dominique Strauss-Kahn, director gerente del FMI, acaparó protagonismo, al darle prisión preventiva, por supuesta agresión sexual en Nueva York. Ni siquiera la depreciación del dólar logró enderezar el rumbo del mercado. El billete verde cayó cerca de 1 por ciento en su cruce con el euro, que se pagó a 1.417 dólares. La moneda comunitaria, que también se apreció ante el yen, se recuperó tras los acuerdos que tomaron los ministros de Finanzas de la zona euro sobre Portugal y Grecia. El Dow Jones bajó 0.38 por ciento, a 12 mil 548.37 puntos; mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 recortó 0.62 por ciento, a mil 329.47 enteros. El índice Nasdaq cayó 1.63 por ciento, a dos mil 782.31 unidades. Las acciones de Amazon perdieron 5 por ciento, mientras que las de Priceline y Netflix bajaron 3.3 y 3.8 por ciento, en ese orden. La jornada de retrocesos en Wall Street también reflejó la preocupación del mercado ante las dificultades en el proceso de consolidación de las bolsas de valores en EU.

Debilidad económica El índice manufacturero Empire State, que elabora la Reserva Federal (Fed) de Nueva York, descendió en mayo hasta una lectura de 11.88 puntos, desde los 21.7 de abril. Se trata de su nivel más bajo desde diciembre de 2010. Además, el dato está muy por debajo de las previsiones de los analistas que esperaban un descenso de hasta 19.85. El precio del crudo de referencia West Texas Intermediate, para entrega en junio, bajó este lunes 2.28 dólares, equivalente a 2.29 por ciento, al ubicarse en 97.35 dólares por barril. El precio del barril de Brent bajó en Londres 0.97 por ciento, a 112.73 dólares, mientras continúa la crisis en Libia. La mezcla mexicana de exportación cerró en 101.52 dólares, con una caída de 1.34 por ciento respecto a su cotización previa. En los metales, la plata cedió 4.82 por ciento, a 33.80 dólares, en cambio el oro cerró en mil 490.80 dólares. En medio de la cautela de los inversionistas globales, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores avanzó 85.46 puntos, equivalente a una ganancia de 0.24 por ciento, al cerrar en 35 mil 130.60 puntos. El peso se mantuvo marginal frente al dólar. La moneda nacional cerró en 11.7370 unidades por dólar spot, con una depreciación de 1.2 centavos.